

令和6年度



大三小だより

3月号

令和7年2月28日
大田区立大森第三小学校
校長 桐田 裕貴

大森第三小学校のホームページでも、こどもたちの学校生活や大三小に力をくださる皆様の様子を紹介していますので御覧ください。
ホームページアドレス <https://www.ota-school.ed.jp/oomoridai3-es/> ホームページ内「学校生活」→「学校ブログ」→「2024年度」

「校歌、そして、未来へ」

校長 桐田 裕貴



急速な近代化と関東大震災後の復興に臨む激動の時代、1925年3月2日、新しい日本への希望とともに、大森第三小学校は、誕生しました。そして、時代ごとのこどもたち、教職員、保護者、地域の皆様の愛と力と想いが、これまでの一日一日を、今の**大森第三小学校**を形作ってきました。開校100年目を迎えたこの3月に、あらためて、大三小に関わる全ての皆様を通して、歴史、人、想いがつながり続けることを心より祈念いたします。

また、開校50周年を記念して当時のこどもたちが50年後を想像した「未来の大森第三」に、「冷暖房が入って、気持ちよく過ごせます。」「一人一台ずつコンピューターがあります。」「新しい体育館で100周年が盛大に行われます。」などと書かれているのを読んだとき、「みんなの声や希望は届いたよ。」と伝えたい気持ちになりました。150周年の頃の大三小がどんな学校になり、今のこどもたちがどんな道を歩んでいるのか楽しみです。

さて、皆様は、卒業された小学校の校歌の歌詞を覚えているでしょうか。大三小は、校歌の冒頭「朝(あした)に富士の雪白く」という歌詞にもその情景が描かれているように、開校当初は、校舎から富士山を目にすることができました。初代校長は、平屋の小さな校舎を前に「わが学び舎は そそり立つ」という歌詞を聞き、大三小の未来を思い描いたそうです。校舎が変わっても、母校から遠く離れても、母校とともに年を重ねても、校歌には、あの時代に連れて行ってくれる力があります。卒業の季節に、母校の校歌の歌詞や卒業アルバムを御覧になられてみるのはいかがでしょうか。

この3月、皆様におかれましては、進級や卒業に向かうこどもたちにとって、喜びに満ちたゴールを温かく後押しする南風になっていただければ幸いです。令和6年度も、本校の教育活動に御理解と御協力をいただきましたことに心より感謝申し上げます。

3月の行事予定

日	曜	朝	行事予定	SUN3	補習	SC
1	土					
2	日		開校記念日100周年 6年生ピザ販売(校庭)			
3	月	全朝	委員会 5年校外学習1組		4年	
4	火	学S	保護者会4・5・6年 5時間授業 SUN中 七輪体験(3年) 5年校外学習3組		3年	○
5	水	学S	4時間授業 卒業を祝う会 SUN高 5年校外学習2組			
6	木	学S	SUN低	○	5年	○
7	金	読書	5時間授業(1~4年) 保護者会1・2・3年			
8	土					
9	日					
10	月	全朝	足形測定(4年)			
11	火	学S	避難訓練(震災) SUN中 そろばん教室3年	○		○
12	水	安全				
13	木	学S	A時程 下校指導(1年) SUN高 そろばん教室3年			○
14	金	読書	煎茶体験(6年) 足型測定(3年)			
15	土					
16	日					
17	月	全朝	5時間授業 6年出前授業			
18	火	きまり	卒業式予行練習 4時間授業(1~4年)			
19	水	学	離任式(仮)			
20	木		春分の日			
21	金	読書	5時間授業 給食終 大掃除			
22	土					
23	日					
24	月		卒業式			
25	火		修了式 4時間授業 B時程			
26	水		春季休業日始			
27	木					
28	金					
29	土					
30	日					
31	月					

3月の生活目標 「1年間のまとめをしよう」

生活指導部 根本 哲也

今年度、最後の月となりました。学習ではそれぞれの学年の積み残しが無いよう、1年間のまとめに取り組んでいるところです。生活についても、この1年間、お互いに気持ちのよい行動がとれたのかどうかを振り返る活動を行っています。

残り1か月をしっかりと締めくくり、新年度を新たな気持ちで迎えられるよう、御家庭でも基本的な生活習慣等についての見直しを行っていただければ幸いです。どうぞ、よろしくお願いたします。

開校100周年の年を振り返って

周年委員会 堤 真智子

開校100周年実行委員の皆様や地域の方々の御協力をいただきながら、記念すべき年に相応しい様々な取組を行うことができました。ステージトラックを呼んで大いに盛り上がった大三100フェス、たくさんの方々とお祝いの気持ちを共有した記念式典。先月は、みんなで作った大三かるたを縦割り班活動で楽しみました。歌詞を創作した校歌4番は、一番元気な歌声になります。3月2日(日)の開校記念日には、6年生とピザラさんが共同開発した「元気100倍ピザ」の当日限定販売も行います。

御協力いただいた全ての皆様に感謝申し上げますとともに、101年目となる来年度が、新しい歴史の1ページになることを願っています。

学校の思い出の場所

一組	<p>「1-1教室」初めて勉強したり、友達と関わったりした場所だから。</p> <p>「体育館」みんなと楽しく遊んだから。</p> <p>「3-1教室」みんなと遊んだから。</p> <p>「6-1教室」楽しい毎日を過ごせたから。</p> <p>「校庭」ボールを当てたり当てられたりして楽しかったから。</p> <p>「1-1教室」友達と遊んだりしゃべったりした場所だから。</p> <p>「桜の木の下」毎年桜がきれいで、思い出が詰まった場所だから。</p> <p>「放送室」1年生から放送を聞いてきたから。</p> <p>「畑」友達と一緒に虫を探すのが楽しかったから。</p> <p>「1-3教室」初めて勉強した場所だから。</p> <p>「6-1教室」みんなで授業をして、楽しく過ごせたから。</p> <p>「1-1教室」初めて入った教室だし、いろいろなことを学んだから。</p> <p>「図書室」すてきな本にたくさん出会えたから。</p> <p>「体育館」入学式などをしたから。</p> <p>「6-1教室」小学校最後の一年間を過ごし、とても楽しかったから。</p>	<p>「図工室」想像力がふくらんだ場所だから。</p> <p>「校庭」6年間、ほとんど毎日遊んだから。</p> <p>「1-1教室」初めて入った教室だから。</p> <p>「校庭」朝会であいさつをしたり、みんなと楽しく遊んだりしたから。</p> <p>「校庭」休み時間に、たくさん友達と遊んだから。</p> <p>「体育館」ずっと使い続けて、いろいろな行事をやった場所だから。</p> <p>「4-2教室」初めて日本語を学んだ教室だから。</p> <p>「5-1と6-1教室」友達と一番笑っていた気がするから。</p> <p>「1-2教室」初めて入った教室だから。</p> <p>「1-1」6年間で一番楽しかったのが1年生だから。</p> <p>「第2学習室」タブレットクラブで様々な学年とスクラッチをして楽しかったから。</p> <p>「1-2教室」初めて過ごした教室だし、いろいろなことを学んだから。</p> <p>「6-1教室」授業が終わった後、みんなと話したりしたから。</p> <p>「6-1教室」みんなと6年間最後の時を過ごせたから。</p> <p>「社会科見学で行った場所」転校して初めてみんなと出かけた場所だから。</p>
----	---	---

二組	<p>「6-2教室」毎日たくさん笑えて、今までの学年で一番楽しかったクラスだから。</p> <p>「図工室」工作することが好きだから。</p> <p>「体育館のトイレ」全校朝会中にトイレに行き、ドアが開かず、大泣きした覚えがあるから。</p> <p>「教室」友達と一緒に学び、遊び、生活してきた大切な場所だから。</p> <p>「体育館」みんなと遊んだり壁倒立ができるようになったりした場所だから。</p> <p>「体育館」1年生の入学式のときに学校で初めて使ったから。</p> <p>「1-1教室」内藤先生が優しくしたことと、友達がたくさんできた場所だから。</p> <p>「1-3教室」新しいことが始まった場所だから。</p> <p>「南門」遠足や移動教室などに行くとき、いつもワクワクしながら通っていたから。</p> <p>「校門」登下校のときにずっと通っていたから。</p> <p>「6-2教室」先生がものすごく面白くて毎日が楽しかったから。</p> <p>「6-2教室」友達とたくさん遊んだから。</p> <p>「1-1教室」初めての学校生活にワクワクしたから。</p> <p>「校長室」2年生のとき、かけ算の練習をしに行き、スラスラとできるようになったから。</p> <p>「桜の木の下」初めて桜の木の下に立ったとき、嬉しかったから。</p>	<p>「桜の木の前」開花しているとき、見とれてしまうくらいきれいだから。</p> <p>「正門」学校に来るときと帰るとき、必ず通っていたから。</p> <p>「6年生の教室」6年間の中で、友達との思い出がたくさんあるから。</p> <p>「3-1教室」6年間の中で楽しいクラスだったから。</p> <p>「校庭」友達と遊んだり、体育や運動会をしたりして、思い出を作った場所だから。</p> <p>「音楽室」音楽が好きなのと、楽器の練習を頑張ってきた場所だから。</p> <p>「桜の木の下」外体育で休憩したとき、大量の蟻を見つけたから。</p> <p>「教室」みんなで喋ったり、勉強したりしたから。</p> <p>「6-2教室」友達と良く関われたことと、より仲良くなれたと思ったから。</p> <p>「校庭」6年間、友達とたくさん遊んできた場所だから。</p> <p>「5-1教室」6年間で、一番笑顔で過ごせた1年間だったから。</p> <p>「5-1教室」先生、クラス全員の仲が良かったから。</p> <p>「5-1教室」6年間で一番楽しかった学級だったから。</p> <p>「音楽室」3年間、金管バンドクラブを頑張ったのと、音楽が好きだから。</p>
----	---	---

三組	<p>「畑のお墓」6年生の頃お世話していたくもを埋めたから。</p> <p>「体育館」なんだか特別感があって好きだから。</p> <p>「今までの学級の教室」なじみがあって自分が一番安心できる最高の場所だから。</p> <p>「6-3の教室」今までで一番楽しかったから。</p> <p>「畑」みんなで虫を探したから。</p> <p>「校庭」ちょうど良い広さの遊び場だから。</p> <p>「プール」プールの授業が一番楽しかったから。</p> <p>「体育館」たくさんの行事があったから。</p> <p>「畑」友達とたくさん虫をとってよこんだから。</p> <p>「校門」校門を出るとすっきりした気持ちになるから。</p> <p>「校庭」みんなで6年間一緒に遊んだ場所だから。</p> <p>「体育館」いろいろなことをして、みんなとの仲を深めたから。</p> <p>「畑」友達と虫をたくさん探すのが楽しかったから。</p> <p>「正門」毎朝先生たちとあいさつをした場所だから。</p> <p>「2-2教室」6年間で一番楽しかったから。</p>	<p>「ろうか」いろいろな先生とあいさつをたくさんしたから。</p> <p>「校庭」友達と休み時間に遊んだから。</p> <p>「1-1教室」初めて入ったところだし、楽しかったから。</p> <p>「校門」みんなで通るところが特別感があるから。</p> <p>「5-1教室」友達と笑顔で話したところだから。</p> <p>「1-3教室」初めて先生たちと出会い、話した場所だから。</p> <p>「1-3教室」初めて勉強したし、6年間で1番楽しかったから。</p> <p>「体育館」いろいろな行事で使って思い出がたくさんあるから。</p> <p>「6-3教室」友達とたくさん笑いあったところだから。</p> <p>「6-3教室」小学校最後の教室で思い出がたくさんあったから。</p> <p>「4-1教室」いろいろなことを学んだし、一番楽しかった場所だから。</p> <p>「4-2教室」1番楽しく自分らしくいられた場所だから。</p> <p>「図書室」落ち着いていられるし、安心できるから。</p> <p>「校庭」休み時間にたくさん遊んだから。</p>
----	---	---